

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより16号

わかきっ子

令和3年12月17日 文責 校長 羽田野修

【学校のHPもご覧ください】 <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



ブーキーちゃん

12月に入って寒い日が続いています。新型コロナウイルスの感染状況も落ち着いており、学校でも宿泊学習、バス旅行、修学旅行、持久走大会などの学校行事も無事終えることができました。今後も、マスクの着用、手洗い、換気などの基本的な感染対策をとりながら学校教育を進めていきたいと思えます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。



寒さに負けるな！

校内持久走大会



12月14日（火）に校内持久走大会が行われました。当日は寒くなりましたが、子どもたちは、学校周辺のコースを元気に走り、参加した全員が完走することができました！その後、体育館で閉会式が行われ、お互いに健闘を讃え合いました。平日にもかかわらず沿道にはたくさんの方の保護者や地域の方が集まり、子どもたちに励ましの声をかけていただきありがとうございました。



1年生は初めての持久走大会です



坂道を降りて運動場にもどってきました



中学年、元気にスタート！



6年生は最後の持久走大会になります



冬の装いになった景色の中を走ります



閉会式では優勝者の表彰がありました

入選おめでとう！

「第65回 西日本読書感想画コンクール」

【特選】	1年	山上てるさん	3年	浦川悠柁さん
	5年	丸田心太郎さん	5年	野田海斗さん
【佳作】	1年	青木寛奈さん		

美しいプロの演奏にうっとり

長崎OMURA室内合奏団 アウトリーチコンサート



11月17日（水）に本校体育館で、長崎OMURA室内合奏団による「武雄アウトリーチコンサート」が開催されました。当日は、バイオリン、ビオラ、チェロ、クラリネット、ファゴットなどの演奏がありました。子どもたちは、日ごろ聞く機会の少ないプロの演奏にうっとり。みんなで芸術の秋を楽しみました。



美しい演奏が体育館に響きました



6年生の代表が指揮をしました

人権についてみんなで考えました「人権集会」

12月2日（木）に人権集会が開催されました。集会では、人権標語の紹介の後、各学級から「学級の合い言葉」の紹介がありました。どのクラスもみんなで考えたすばらしい言葉ばかりでした。集会の後は、教室にもどり、各学級ごとに人権について考えました。

【学級の「合い言葉」】

- 1年 「なかよしやくそく ①わるぐちをいわない②わがママをいわない③すぐあやまる」
- 2年 「いつもニコニコえがおで やさしくだいじょうぶと言ってたすけます
明るい声であいさつをします みんなでげん気よくあそびます」
- 3年 「いいところみつけて、楽しい！！ いいところみつけて、うれしい！！」
- 4年 「みとめあい みんなでさかせよう パワーアップフラワー」
- 5年 「あなたのいいところ知ってるよ！ 今も未来もぼくらは仲間だ」
- 6年 「愛言葉～みんなに届けよう！ 助け合いの言葉～」

6年生修学旅行 みんなの平和への思いを届けました

12月9日（木）・10日（金）に、6年生の長崎修学旅行が行われました。1日目の追悼平和記念館で行われた平和集会では黙とう・平和宣言の後、全校児童で作った千羽鶴を原爆死没者の方に捧げました。この千羽鶴は昨年、新型コロナウイルスの影響で長崎修学旅行に行けなかった卒業生が折った鶴も含まれています。昨年度の卒業生の平和への思いも一緒に届けました。



平和への願いを込めて



語り部さんの話を聞きました



平和ガイドさんと一緒に回りました